



目指す  
児童像

し自然に親しむやさしい子  
じ自分で学び考える子  
き気力・体力を高める子  
小将来の夢をめざす子

令和7年 2月 7日  
平戸市立志々伎小学校  
校長 山田 泰生  
No.44

新1年生体験入学

1月30日(木)に新1年生が来校し、体験入学を行いました。

担当は、次年度6年生として主に1年生のフォローを行う現5年生です。「宝探し」、「学校探険」、「氷鬼」、「だるまさんがころんだ」、「新聞じゃんけん」など、新1年生たちが楽しめる活動を行いました。

最初は緊張し、言葉を発せなかった新1年生も、活動が進むにつれて元気になり、5年生と楽しく活動ができました。入学する学校に、知っているお兄ちゃん、お姉ちゃんがいるということは、とても心強いと思います。



「いいね！」の紹介

いいね！④

〇〇〇さん、〇〇さんの挨拶が素晴らしいです。〇〇〇さんの朝の挨拶の声量は大きく、いつもかわりません。「しっかりと声を出して挨拶しよう、相手に心を届けよう」という気持ちが伝わります。また、〇〇さんの挨拶は、小学校前のバス停から50m位離れたところで、私や主任児童員の〇〇さんが見えたら、こちらに聞こえるように大きな声で挨拶します。

挨拶は、コミュニケーションの第一歩です。大きな声で挨拶することも大事ですが、相手に、「私は気にかけています、あなたを大事にしています」ということを伝えるように挨拶をすることも大事です。二人を手本として、挨拶指導を通して、相手に敬意を払える心を育てます。(もちろん、二人の他にも良い挨拶ができる児童もいます。)

